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Les personnalités de l'assemblée générale au terme d'une saison bien remplie.

L'assemblée générale du comité d'Indre-et-Loire de tennis de table, qui s'est déroulée, samedi à 
Azay-le-Rideau, a été l'occasion de mettre les petits plats dans les grands pour offrir une belle 
surprise aux pongistes de la région. 
En effet, pour fêter le cinquantième anniversaire du comité d'Indre-et-Loire de tennis de table, la 
légende pongiste Jacques Secrétin avait fait le déplacement ! Celui qui ne compte pas moins de 7 
titres de champion d'Europe et 17 titres de champion de France était aussi accompagné de 
Christian Palierne, président de la Fédération française de tennis de table.
A cette occasion, le comité avait organisé une tombola, dont le premier lot était tout juste 
exceptionnel : un voyage pour deux personnes à Rio de Janeiro pour pouvoir assister aux JO ! 
Christian Palierne a été la main innocente pour ce lot et a tenu à dire qu'il ferait tout son possible 
« pour que les heureux gagnants puissent visiter les coulisses des jeux ». 
En marge de cette assemblée, Jacques Secrétin, qui revenait la veille d'une inauguration de la 33e 
salle qui porte son nom (rien que ça), a tenu à « saluer l'ensemble des bénévoles qui travaillent 
dans l'ombre pour mettre en avant ce sport, et entretenir le rêve de nombreux jeunes ».

Un déficit qui s'explique

Cette assemblée a aussi été l'occasion de remettre le prix Jean-Bigot à Bernard Michelet, qui fêtait 
ses 50 ans à la tête du club d'Azay-le-Rideau, club qu'il a lui-même fondé en 1966.
Christian Vivet a aussi été fêté pour le prix national qu'il a reçu : celui de dirigeant de l'année. 
Geoffrey Bordy a aussi été médaillé Jeunesse et Sport en tant que jeune dirigeant.
Durant cette assemblée, le président du comité, Gérard Dutour, a pu dresser un bilan de la saison 
écoulée. Côté budget, on note cette année un déficit de 9.905 euros, « un déficit qui n'est pas 
catastrophique » selon le dirigeant, et qui s'explique par des subventions passant de 50.000 euros 
l'an passé à 23.000 euros cette année. Pour y faire face, une augmentation de la tarification des 



licences traditionnelle a été votée en Comité directeur et les adhérents devront juste payer 1 euro 
de plus la saison prochaine.

Un troisième mandat

Le comité a aussi mis en avant le nombre de licenciés qui a augmenté cette saison, passant de 
4.112 à 4.481. Une belle progression.
Gérard Dutour a aussi tenu à mettre en avant la mise en place de formation aux gestes qui 
sauvent, suivies cette année par vingt-six personnes. Un système qui va être mis en place encore la
saison prochaine. Durant cette assemblée élective, Gérard Dutour a été réélu pour 4 ans. Il va donc
entamer son 3e mandat à la tête de ce comité. Une équipe qui dure et qui gagne… 
Un vin d'honneur a clos cette assemblée et l'ensemble des participants en a profité pour échanger 
avec le président de la fédération et avec Jacques Secrétin. Ce n'est pas tous les jours, en effet, 
qu'ils descendent en Touraine. 
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